

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Oktober 2024

# Baden-Württemberger EVG zeigt Flagge in Duisburg

Dem Aufruf zum Protest der EVG NRW zur Verkehrsministerkonferenz am 9. Oktober in Duisburg, folgte auch die Baden-Württemberger EVG. „Die dringend notwendige Verkehrswende wird durch eine Zerschlagung des Bahn-Konzerns erheblich verzögert werden“, so Manuel Amberger, Landesverbandsvorstandsvorsitzender in Baden-Württemberg.



„Wir werden weiteren Aufrufen zu Protesten gegen die Aufspaltung des Konzerns folgen.“ Auf dem Weg aus dem Ländle bis Duisburg sammelten sich Kolleg:innen aus Offenburg, Karlsruhe, Mannheim und Stuttgart, um sich an der Kundgebung zu beteiligen.





[Alle Bilder anzeigen »](#)